



9月

色々な色の水を混ぜて何色になるかな？と繰り返し試して遊んだよ！



竹馬チャレンジ！
少しずつできるようになってきたよ！



一本下駄乗れるようになってきたよ！

お月見の集い

先生にお月見の由来を教えてもらった後、各クラスでお月見団子をいただきました。



敬老の日のハガキ

敬老の日に向けて、幼稚園で日頃の感謝の気持ちを込めてハガキを描きました。自分たちでポストに投函したハガキ、お世話になっている人たちの元に届いたかな～？





幼稚園に虫の町から運動会の招待状が届いたよ！



葉っぱの招待状
が届いたよ！



どこにいるかな？



バッタ見つけた！

幼稚園のにこにこ山には、虫がいっぱい！その虫たちから運動会への招待状がやってきました。

「むしのまちのうんどうかいにでてみない？」ですって。子ども達は、大喜び！虫を見つけては、「この虫が手紙をくれたのかな？」と期待を膨らませていました。

バッタやカマキリ色々な虫に触れ、どのような運動会になるのか楽しみですね☆



オンブバッタ！見つけた。

部屋中草だらけ～！！



虫の迷路作ったよ。通れるかな？

